

Penandatanganan MoU Kerja Sama YBM PLN UP2D Jatim dan Rumah AI Quran Mahmuda Surabaya (RQM)

Surabaya (24/03/2023) - Rumah AI Quran Mahmuda (RQM) adalah sebuah tempat pendidikan tahsin dan tahfidz Al-Qur'an yang menggunakan metode Tabarak dari Mesir. RQM dirintis sejak tahun 2017 dan mendapat perizinan resmi pada tahun 2019. RQM berlokasi di Jalan Bubutan 6 No. 19 Surabaya, terdiri dari 12 tenaga pengajar dan 55 santri (30 diantaranya menginap).

RQM memiliki prestasi dan capaian yang sangat baik. Dalam jangka waktu 4 tahun mereka telah berhasil membina 2 santrinya yaitu Hafshah Al Hanun dan Rumaisha menghafal Al Quran 30 juz di usia 11 tahun. Sedangkan santri lainnya memiliki hafalan dari mulai 1 juz hingga 17 juz.

Melihat kondisi tersebut, Yayasan Baitul Maal PLN Unit Pelaksana Pengatur Distribusi (UP2D) Jawa Timur mengadakan MOU kerja sama dengan RQM dalam jangka 1 (satu) tahun. RQM menjadi mitra YBM PLN dan berhak mendapat bantuan biaya operasional sebesar Rp 10.000.000,- yang diberikan rutin setiap bulan mulai Maret 2023 hingga Februari 2024. Sehingga total bantuan yang diberikan dalam jangka waktu 1 tahun ke depan adalah Rp 120.000.000,-. Bantuan secara simbolis diberikan oleh ketua, pengurus dan amilnya yaitu Shofian Tsaury, Rony Hidayat dan Syaiful Bakhri.

"Alhamdulillah di hamparan sujud yang lama dan cucuran air mata akhirnya Allah SWT mengabulkan doa kami sehingga mempertemukan RQM dengan YBM PLN". Ujar Ustadzah Kartika selaku Ketua Yayasan. Segenap ustadz-ustadzah RQM sangat bersyukur kepada Allah SWT dan berterima kasih kepada YBM PLN.



Ratusan Anak Muda Usia Produktif Merasakan Manfaat Kehadiran Rumah Cahaya Indonesia Palembang

Sebanyak 266 orang sudah merasakan manfaat kehadiran Rumah Cahaya Indonesia yang berlokasi di kelurahan Lorok Pakjo, kota Palembang. RCI adalah pusat pelatihan yang merupakan unit program pemberdayaan di bawah program bidang pendidikan YBM PLN.



Beroperasi sejak 1 Maret 2021, RCI memiliki 3 jenis pelatihan yaitu kelas menjahit, kelas desain grafis dan kelas fotografi. Para peserta didik RCI ini tidak dipungut biaya sama sekali selama mengikuti pelatihan karena program ini merupakan beasiswa full yang diberikan kepada generasi muda usia produktif untuk para yatim dan dhuafa atau dari keluarga yang mempunyai keterbatasan ekonomi.

Bukan hanya berlatih menjahit, desain grafis dan fotografi saja. Para siswa-siswi di RCI juga di bina agamanya, seperti sebelum belajar dianjurkan untuk sholat dhuha, membaca surat Al Waqiah secara bersama dan juga baca tulis Qur'an.

Alhamdulillah di tiga tahun keberadaan RCI ini setidaknya 60% alumni bekerja sesuai dengan bidang ketrampilannya, 35% alumni berwirausaha, dan hanya 5% yang belum bekerja atau berwirausaha. RCI khususnya kelas menjahit tidak langsung melepas para alumninya, tapi mereka tetap mendampingi ketika RCI kelas menjahit mendapatkan orderan menjahit biasanya diberikan kepada para alumni dan jika alumni belum punya mesin jahit, dll diizinkan untuk menggunakan peralatan yang ada di kelas menjahit.

Mustahik Menerima Bantuan Modal Usaha dan Dana Pendidikan Dari YBM PLN

Berbagi bersama di bulan ramadan PLN Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Bukittinggi melalui Yayasan Baitul Maal (YBM) UP3 Bukittinggi menyalurkan bantuan yang diterima oleh 10 mustahik, Jum'at (24/3) yang lalu.



Bantuan dengan total senilai Rp40 juta hadir dalam bentuk modal usaha kepada 8 orang mustahik dan bantuan dana pendidikan kepada 2 orang mustahik yang tersebar di Kabupateb Pasaman dan Pasaman Barat, secara simbolis diserahkan oleh Manager PLN Unit Layanan Pelanggan (ULP) Simpang Empat Insan Kamil dan Ketua YBM PLN UP3 Bukittinggi Yotrizal.

Terpisah, Manager PLN UP3 Bukittinggi Zulhamdi mengungkapkan hadirnya YBM PLN di tengah-tengah masyarakat pada momen bulan ramadan ini merupakan bentuk kepedulian terhadap lingkungan sekitar, khususnya pada sektor ekonomi dan pendidikan.

"Memanfaatkan momentum Ramadan 1444 H ini, YBM PLN ingin berbagi kebahagiaan, membantu usaha para mustahik sehingga dapat meningkatkan roda perekonomian menjadi lebih baik, begitupun dengan bantuan dana pendidikan harapannya dapat memberikan motivasi lebih kepada para penerima untuk semakin giat belajar," ungkapnya.

"Kami berharap bantuan ini dapat membantu para penerima manfaat dalam menghadapi kesulitan usaha dan pendidikan, serta memberikan semangat untuk terus berjuang dan menghadapi tantangan kehidupan, bantuan ini adalah amanah dari pegawai PLN untuk para mustahik yang membutuhkan, Semoga Allah meridhoi ikhtiar sinergi kebaikan ini sehingga mendapatkan keberkahan di bulan Ramadan," ucap Zulhamdi.

Doa Untuk Muzaki

أَجْرَكَ اللَّهُ فِيمَا أَعْطَيْتَ
وَبَارَكَ فِيمَا أَبْقَيْتَ وَجَعَلَهُ لَكَ ظَهْرًا

*Ajarokallaahu Fiimaa A'thoita
Wabaroka Fiimaa Abqoita Waja'alahu LakaThohuuron*

Semoga Allah memberikan pahala kepadamu pada barang yang engkau berikan (zakatkan) dan semoga Allah memberkahimu dalam harta-harta yang masih engkau sisakan dan semoga pula menjadikannya sebagai pembersih (dosa) bagimu.

#SelfReminder

Rasulullah SAW bersabda,
"Barang siapa yang tidak mensyukuri yang sedikit, maka ia tidak akan mampu mensyukuri sesuatu yang banyak,"
(HR. Ahmad)

Follow us!

Media Sosial YBM PLN

